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Beschluss 
 
 
Stelen-Projekt Wegmanns Obstpark 
 
Dr. Schnell bringt folgenden Antrag für die SPD ein: 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen 
 
Wir fragen den Magistrat der Stadt Kassel: 
Der Ortsbeirat Jungfernkopf ist nach wie vor sehr an der Verwirklichung des 
Stelenprojektes zur Sichtbarmachung des alten Wegmanns Obstparks 
interessiert und möchte wissen, was aus seinen Anträgen, letztmalig am 
29.09.2022, diesbezüglich geworden ist? 
Wurden andere Ämter, wie das Kulturamt in die Planungen einbezogen? 
Warum verzögert sich das Projekt erneut beim Umwelt-und Gartenamt? 
Welche dringlichen Gründe sprechen aus Sicht der Fachämter immer noch gegen 
das Projekt (Statik wurde bereits geprüft, Ausgleichsmaßnahmen wegen 
Flächenversiegelung sind seitens des Ortsbeirats geplant)? 
Warum bekommt der Ortsbeirat keine Antwort auf seinen letzten Antrag vom 
29.09.2022? 
Um schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates werden über den momentanen Stand informiert. Es 
trifft auf allgemeinen Unmut, dass hier bezüglich der Stadt nichts vorangeht. Dass 
ein Statikbüro die Statik unentgeldlich erstellt hat, wird positiv erwähnt. 
 
Abstimmung: Einstimmig angenommen.  
 
 
 
 
 
 
Christian Unverzagt Matthias Risch 
Ortsvorsteher  Mitglied/Schriftführer 




